



## **DECLARACIÓN PÚBLICA**

### **DELEGACIÓN PRESIDENCIAL PROVINCIAL DE ÚLTIMA ESPERANZA**

La Delegación Presidencial Provincial de Última Esperanza confirma que ha tomado conocimiento de la grave denuncia en contra de un funcionario de la delegación.

Ante la gravedad de los hechos denunciados, informamos que como Delegación, a través del Ministerio de la Mujer y Equidad de Género, nos pusimos a disposición de la denunciante para ofrecerle asesoría y apoyo.

En el mismo sentido como medidas inmediatas la autoridad provincial presentó la denuncia correspondiente ante la Policía de Investigaciones y se inició un sumario administrativo atendida la gravedad de la denuncia.

Estamos gestionando, en coordinación con las autoridades correspondientes y como Delegación Provincial para que se adopten todas las medidas de resguardo para proteger y cuidar la exposición de la víctima y evitar una eventual revictimización de la denunciante.

Reiteramos, en primer lugar, nuestra condena tajante por estos hechos y, en segundo lugar, que se adoptaron todas las medidas necesarias para proteger, apoyar y resguardar a la persona denunciante.

Puerto Natales, 18 de agosto de 2023